



## Impulsarán iniciativa para que ministros sean elegidos por votación ciudadana

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, adelantó que su bancada impulsará una iniciativa de reforma para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sean elegidos por votación ciudadana. El diputado morenista propondrá que regrese esta facultad al pueblo de México y que no sean los partidos quienes los definan a los magistrados.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD5cRMCNG%5F%2Dc6kQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214540&parId=75F18D3264FEE48F%214524&o=OneUp>